

++ 11:35 Quo vadis Schlecker - Investor oder Zerschlagung? · Stuttgart

Startseite » Sport » Regionalsport » Regionalsport Westerwald/Taunus » Kreisligen Rhein/Lahn

22.05.20

Kicker des SV Diez-Freindiez schaffen auf Anhieb den Sprung in die C-Klasse



HERGENHAHN

Fußball - Der SV Diez-Freindiez hat auf Anhieb den Sprung in die Kreisliga C geschafft. In der Ost-Staffel der D-Klasse setzten sich die Grün-Weißen gegen die überaus hartnäckige Ko der TuS Burgschwalbach II und TuS Heistenbach II durch. Zwölf Siegen und drei Unentschieden in der Endabrechnung lediglich eine Niederlage gegenüber. Mit dem knappen 3:2-Erfolg gegen den VfL Bad Ems III (wir berichteten) sicherten sich die Diezer zudem kürzlich in Nassau die Kreismeisterschaft. Das erfolgreiche Team, oben von links: Trainer Michael Beckers, Mannschaftskapitän Bekim Gashi, Michael Peters, Sergej Wegner, Daniel Ohl, Christophe Rabieh Hindawi, Cemil Sogukcesme, Kai Gasteyer, Betreuer Alex Wiediker, Betreuer Marc

Unten von links: Damian Slawek, Kevin Weber, Yusuf Akbas, Salam Esho Somo, Selim Yil Schmunk, Samir Demiri. Vorne liegend: Oktay Turan. Es fehlten: Björn Gerlach, Musa Yan Yilmaz, Arif Temel, Elvis Vajushi, Sven Wildner und Sascha Huwer. Foto: Andreas Hergenbahn



Das könnte Sie auch interessieren

Ein Quartett ringt um zwei rettende Plätze

Kein Teaser vorhanden [mehr](#)

Bad Breisig trotz dem Titelanwärter

Kein Teaser vorhanden [mehr](#)

SG Neitersen II ist Außenseiter

Kein Teaser vorhanden [mehr](#)

Farmers verlieren das Spitzenspiel

Kein Teaser vorhanden [mehr](#)

Artikel kommentieren

Um Artikel kommentieren zu können, müssen Sie eingeloggt sein.

[Registrieren Sie sich jetzt hier kostenlos](#) oder loggen Sie sich mit ihrem Benutzernamen und ihrem Passwort ein.

Benutzername:

Passwort:

Mi, 23. Mai 2012, 11:05 © Rhein-Zeitung